

CERTIFICAT

EN ISO 9001 : 2015

Système de Management de la Qualité

VINÇOTTE sa

Jan Olieslagerslaan 35, 1800 Vilvoorde, Belgique

Il est certifié que **MEDIXBEL S.A.**

sis à **Rue d'Othée 214**
4430 ANS
Belgique

a établi et tient à jour un système qualité conforme aux exigences de la norme EN ISO 9001 : 2015 "Systèmes de Management de la Qualité" pour :

Activités de service, d'installation, de transfert et de reconditionnement d'équipements d'imagerie médicale.
Conception, fabrication et commercialisation de composants pour dispositifs médicaux

Le présent certificat est basé sur le résultat d'un audit qualité, documenté dans le rapport d'audit **60536191b**.

Numéro du certificat : **12 QMS 4944Ar3**
Date de délivrance initiale : **21 décembre 2012**
Valable du **8 janvier 2018** jusqu'au **20 décembre 2018**

Les informations complémentaires concernant le périmètre de ce certificat et l'application des exigences de EN ISO 9001 : 2015 peuvent être obtenues auprès du titulaire de ce certificat.

Le présent certificat a été octroyé lors de la Commission de Certification du 8 janvier 2018 moyennant respect du Règlement Général de Vinçotte sa.



Au nom de l'organisme de certification:



Bart Janssens
Président de la Commission de Certification

CERTIFICATE

EN ISO 9001: 2015
Quality Management System

VINÇOTTE nv

Jan Olieslagerslaan 35, 1800 Vilvoorde, Belgium

This is to certify that **Medixbel SA**

Located at **Rue d'Othée 214**
4430 ANS
Belgium

has established and maintains a quality system according the requirements of EN ISO 9001: 2015 "Quality Management System" for:

Servicing, installing, moving, overhauling of medical imaging equipment.
Design, manufacture and sales of components for medical devices.

This certificate is based on the result of a quality audit documented in the audit report **60716892**.

Certificate number: **12 QMS 4944b**
First issued: **21 December 2012**
Valid from **21 December 2018** to **20 December 2021**

Further clarifications regarding the scope of this certificate and the applicability of EN ISO 9001: 2015 requirements may be obtained by consulting the organization.

This certificate is granted during the Certification Commission of **17 December 2018** and is subject to the General Regulations of VINÇOTTE nv.



Signed for the certification body:

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Eric Louys".

Eric Louys
Chairman Certification Committee

